

SINOPSIS

Asuhan Berkesinambungan Pada Ny. D Dengan Persalinan SC Indikasi Riwayat Caesar Di Puskesmas Sewon 1 Yogyakarta

Berdasarkan Profil DIY 2020 menunjukkan bahwa jumlah kematian ibu di DIY, tahun 2018 adalah 36 kasus. Pada tahun 2019 kasus kematian ibu di angka yang sama dengan tahun sebelumnya. Sedangkan, tahun 2020 ini kasus kematian ibu mengalami kenaikan menjadi 40 kasus. Penyebab kematian ibu yang paling banyak ditemukan di DIY adalah karena penyakit lain-lain (20), perdarahan (6), hipertensi dalam kehamilan (3), infeksi (5), dan gangguan sistem peredaran darah (6).¹

Upaya untuk membantu mengurangi AKI dan AKB maka peran tenaga kesehatan khususnya bidan sangat penting terutama dalam mendeteksi adanya penyulit pada masa kehamilan, bersalin, nifas serta perawatan bayi baru lahir. Salah satu upaya yang dapat dilakukan untuk meningkatkan pelayanan kesehatan yang bersifat menyeluruh dan bermutu kepada ibu dan bayi dalam lingkup kebidanan adalah melakukan asuhan kebidanan secara komprehensif (continuity of care).

Pada kasus ini kontak pertama dengan Ny. D dilakukan pada tanggal 13 Desember 2022, dengan melakukan kunjungan kerumahnya saat usia kehamilan 26 minggu 3 hari. Ny. D rutin melakukan ANC sejak usia kehamilan 10 minggu di Puskesmas. Selama kehamilan ibu mengalami keluhan kadang-kadang merasakan pusing, saat pemeriksaan bayi sudah masuk panggul. Riwayat persalinan sebelumnya melahirkan secara spontan pada anak pertama dan Caesar pada anak ke dua. Kunjungan yang kedua dilakukan pada tanggal 23 Januari 2023, ibu mengatakan tidak ada keluhan. Dari hasil pemeriksaan ibu dianjurkan untuk memeriksakan kehamilan ke RS Griya Mahardiha untuk perencanaan persalinannya. Dari pemeriksaan oleh Dokter di RS

Griya Mahardika ibu dijadwalkan unuk dilakukan Operasi Caesar pada Tanggal 28 Februari 2023. Ibu melahirkan secara Caesar Di RS Griya Mahardhika Tanggal 28 Februari 2023 secara Caesar pukul 14.21 WIB, Jenis Kelamin laki -laki, Janin Tunggal, UK 37+4 minggu, BB 3210 gram, PB: 48cm, LK: 374cm LD: 34 cm, LP: 33 cm, LL: 12 cm. Pada kunjungan ke 2 Neonatus hari ke 4 bayi mengalami ikterus derajat 1 ibu tidak keluhan atau masalah dalam pemberian ASI. Pada saat operasi Caesar dilakukan pemasangan IUD Coper T dengan jangka waktu pemasangan 8 tahun.